
  
  
                                                 
 
   COMISSÃO SETORIAL DE AVALIAÇÃO – CSA/CESFI 

  

 

Presidente:                                                           Secretária:                       
 

 01 

  

 

 

1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

18 

19 

20 

ATA Nº 20.  Aos quatorze dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, às dezesseis 

horas, na sala de vídeo conferência do TEAMs Microsoft, iniciou-se a 20ª reunião 

ordinária, da Comissão Setorial de Avaliação – CSA/CESFI, que sob a presidência do 

Professor Francisco Germano Martins, contou com a presença dos seguintes membros: 

Pompílio Locks Filho, Vanessa Marie Salm, Damianni Sebrão, Debora Pontes Esteves, 

Siunara Simone Rodrigues, Marcos Oliveira Borges. O Presidente cumprimentou a todos 

e deu início a reunião com a discussão e aprovação das atas pendentes que foram 

anexadas na página, todas foram aprovadas. 1. Expedientes: Não houve. 2. Ordem 

do dia: 2.1- Apresentação dos resultados da Avalição institucional 2021/1: 

Informou que a participação ficou abaixo do esperado, evidenciando que as técnicas 

motivacionais não estão surtindo o efeito esperado. Salienta que em função do número 

de professores ser pequeno a não participação reflete significativamente no resultado de 

participação. Os dados nos demais parâmetros se mantiveram e com um ligeira melhora.  

2.2-Análise dos Resultados da Avaliação Institucional Remota: O presidente 

informou que já está à disposição dos professores os resultados da avaliação, lembrando 

que foi a segunda no modo remoto. Os pontos mais delicados referentes aos professores 

foram encaminhados aos chefes de departamento. A análise para elaboração dos 

resultados médios foram compilados empregando a quantidade de disciplinas de cada 

professor. Houve muitos pontos positivos também quanto aos professores. 2.2- Ajuste 

no relatório para COAI, foram apresentados os pontos e reformulados itens no que 

refere aos discentes e docente de ambos os cursos do CESFI.2.3- Relatório de 

fragilidades: Comentou que foi encaminhado ao NDE. 2.4-Ajuste do calendário 

2021: Citou que a pandemia está prejudicou o cumprimento do calendário por isto não 

houve reunião de agosto e os a maior ação sobre os participantes da avalição.  3. 

Comunicações pessoais: O Técnico Marcos que a página foi atualizada, mas citou que 

há uns dados que precisam ser revistos de numeração de atas. O presidente reforçou o 

pedido na participação novo projeto de extensão e nada mais havendo a tratar, o 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião, da qual, eu, Francisco 

Germano Martins, lavrei a presente ata que, depois de aprovada, será assinada por mim, 

e por todos os presentes.  
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